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Compte-rendu AG 28 janvier 2022 

 

 

 

Président Alain Borderon P 

Vice-présidente Dominique Guignant P 

Secrétaire Maddy Borderon P 

Trésorière Nicole Dumenil P 

Trésorière adjointe Catherine Denize E 

Communication Rémy Eliot P 

 Michel Graire P 

Membres du bureau Isabelle Lefaux A 

 Jean Nicolle A 

 Jacky Blanpain A 

Une participation réduite pour cette assemblée 2022, organisée dans la salle Simone de l'EHPAD 

de Buchy, avec la participation de : 

Madame Corinne Godel, Directrice de l'EHPAD 

Monsieur Joël Lefebvre, Maire de Buchy et Président du Conseil d'Administration de l'EHPAD 

Monsieur Jean-Pierre Carpentier, Président des maires de l’ex-canton de Buchy et maire de Saint 

Aignan sur Ry 

Madame Levesque, membre du Conseil d'Administration de la Caisse Locale du C.A. 

Monsieur Binet, membre du conseil d'Administration de la Caisse Locale du C.A. 

Madame Sonia Duvivier, animatrice à l'EHPAD 

Excusés : Patrick Chauvet, Sénateur de Seine Maritime, les résidents, les familles des résidents, les 

membres bienfaiteurs et autres partenaires. 

Des remerciements particuliers : 

 Au département, 

 A la nouvelle commune de Buchy qui, outre son soutien financier, met à notre disposition 

gratuitement des locaux, du matériel, le chauffage et l’électricité, 

 Les communes Bierville, Boissay, Bosc-Édeline, Cailly, Catenay, Ernemont-sur-Buchy, 
Héronchelles, Longuerue, Ste Croix sur Buchy, St Aignan sur Ry et St Germain des 

Essourts, 

 Notre banquier, le Crédit Agricole, toujours présent, 

 Notre assureur, MMA Buchy, 

 Les commerçants de Buchy, 

 Et les membres bienfaiteurs. 
 

L'Association Gilles Martin a fêté en « catimini » ses 15 ans d'existence, le virus ne connaissant pas 

les anniversaires. 
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Alain Borderon souhaite une bonne et belle année à tous et déclare l'assemblée ouverte. 

1. Bilan financier (Nicole).  
 

 

Dépenses 2021      Recettes 2021 

 
 

 

Budget 2022 présenté en équilibre. 

Total recettes 2490 euros. Total dépenses 2490 euros 

 

 

2. Le bilan des animations, festivités, organisations (Maddy) 

 
Un calendrier bien léger, rétrospectif sur 2 années : 2020-2021 

 

 Café friandises à Pâques 2020 et 2021, 

 Le brin du bonheur le 1er mai 2020 et 2021, 

 Café friandise à la Pentecôte 2020 et 2021, 

 Des roses pour la fête de mères 2020 2021, 

 Dodo Accordéon en Aout 2020, 

 Un Noël pas comme les autres en 2020, 
o Distribution de cadeaux individuels : une écharpe chaude pour les femmes des produits 

de soins corporels pour les hommes, 

o Un cadeau collectif : un téléviseur de 182 cm très grand écran avec amplificateur et 

sonorisation (hauts parleurs) dans les plafonds, 

 Des brassées de tournesol cueillis par Michel pour ensoleiller la salle de restauration et des 
petites plantes réparties sur les tables. 

 Du mobilier de jardin pour les journées ensoleillées. 

 La bourse au souvenir militaire en septembre 2021. 

 En novembre 2021, Pascal Fleury, chanteur, imitateur fait son show pour le plaisir de tous. 

 Noël 2021, le père Noël « Michel » enfin de retour, a distribué ses cadeaux.  
o Des produits d'hygiène pour tous.  
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3. Gestion des adhésions (Alain) 

 
Pas d'appels de cotisations en 2020 et 2021 car pas d'animation… 

En 2016, nous avions 44 adhérents pour 50 pensionnaires. Pour 2022 en fonction des événements nous 

envisageons de proposer une adhésion à l'Association de 20 euros par an par résident ou par famille. 

La somme est dérisoire, mais vient s'ajouter au coût de l'EHPAD. Cela n'a rien à voir. Cette adhésion 

permet d'apporter un plus à ce que propose l'EHPAD. Notre ambition est de distraire les résidents en 

proposant des spectacles mensuels, des attentions sous forme de petits cadeaux, fleurs, et pâtisseries. 

 

4. Bilan de la communication externe (Rémy) 

Un passionné en même temps qu’un pro Rémy anime nos AG en se mettant aux commandes de 

l’ordinateur portable de l’association, et pilote la présentation.  

Il nous présente le site qui a été remodelé et évolue sans cesse. Une question ? Une interrogation ? 

Vous trouverez la réponse sur http://associationgm.e-monsite.com/,  car notre site est très détaillé. 

 

Sortie de « Le Mag », petit fascicule illustré, détaillant les actions de l'association au cours des deux 

années de confinement. Chaque pensionnaire a reçu ce document personnellement en chambre. 

Distribution du calendrier 2022 également créé par Rémy. 

 

Un regret, retransmis par Sonia : les résidents souhaitent se retrouver en photos sur les albums des 

diverses animations. 

 

C'est un débat que nous avons déjà eu.  

Madame la Directrice propose d'ajouter une autorisation de publication et diffusion d’images des 

pensionnaires, à faire signer à chaque résident ou famille. Ceci, concernant les images contenues dans 

nos publications sur notre site internet entre autres. 

Les participants à la réunion ont vraiment trouvé dommage le manque des photos. Rémy fait remarquer 

qu’il se doit de respecter strictement « le droit à l’image » ainsi que « le droit des images » 

 

5. Communication interne (Dominique) 
 

Dominique a remercié chaleureusement la direction de l’EHPAD et son personnel pour l'attention 

quotidienne qu'ils portent aux résidents et le dévouement dont ils ont fait preuve durant ces 2 années. 

 

6. Bilan moral et élections (Alain) 
 

Alain commence par remercier son équipe. Il a insisté et remercié toutes les personnes, les 

municipalités, les commerçants, les organismes ayant apportés une aide généreuse à notre association. 

Une mention spéciale pour Sonia qui est toujours disponible pour l'association 

 

Au vu de l'évolution de la situation nous déciderons, au coup par coup, des organisations comme le 

loto, la bourse aux souvenirs militaires, exposition de peinture etc. …En ce qui concerne la bourse aux 

souvenirs militaire nous aurons beaucoup de mal à maintenir cette manifestation car il n'y a pas de 

salle disponible pour nous accueillir. 
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Alain déplore que les 16 communes regroupées au sein de la Communauté de commune ne se sentent 

pas encore concernées alors que l’EHPAD de Buchy est prioritairement réservé aux habitants de ce 

territoire. 

Alain demande à Jean-Pierre Carpentier, s'il peut participer à la prochaine réunion des maires actifs et 

anciens maires et présenter l’association. 

Très difficile de communiquer et de retenir l'attention : messages et courriers ne sont pas efficaces. 

 

Appels aux bénévoles : L'équipe et Sonia ont besoin du renfort de volontaires pour l'accompagner en 

promenade avec des résidents. 

 

 

7.    Élections : renouvellement du bureau 
 

 

Vote à mains levées. 

 L'équipe sortante est réélue 

Alain Borderon est réélu en tant que Président 

 

 

8. Questions diverses : 
 

Large débat participatif sur les questions d'actualité de l'EHPAD et de l'Association. 

 

 

9. Alain donne la parole 
 

 Jean Pierre Carpentier, félicite chaleureusement l'association et renouvelle son soutien. 

 Corinne Godel, évoque « le nouvel EHPAD ». Le projet avance. 

 Joël Lefebvre, félicite et remercie l'organisation pour son implication son engagement 
permanente. Le bénévolat s'est compliqué et c'est devenu une denrée rare. 

Pour les subventions, Buchy va continuer à nous aider et se propose d'étudier toutes demandes 

exceptionnelles. 

Il annonce l'ouverture en septembre d'une halle événementielle avec tribunes où il sera possible 

d'accueillir les résidents de l'EHPAD pour des spectacles et divertissements divers.  

Le Club de Football possédant un véhicule de 9 places, acquis avec l'aide du Crédit Agricole 

(banque qui joue bien le jeu), est prêt à mutualiser l'utilisation de ce véhicule. L'EHPAD 

pourrait donc se positionner pour l'utiliser. 

« Longue vie à l'association Gilles-Martin » a conclu le Maire 

 

 

Fin de cette édition 2022. 

 
" Voilà à quoi sert notre association, au sein de « l’EHPAD » 

 

Le verre de l'amitié a été servi à l'ensemble des participants. 
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